



Schöne Idee: eine Palmsonntags-Krippe

Beitrag

Aussergewöhnliche Umstände erzeugen ungewohnte Kreativitäten – so hat Priens Pfarrer Klaus Hofstetter seine Weihnachtskrippe nicht nur zu einer Ganz-Jahres-Krippe, sondern auch zu einer Osterkrippe umgebaut. Den Auftakt der wechselnden Zusammenstellungen ist die Palmsonntags-Szene, die rechtzeitig zum Palmsonntag fertig geworden ist – dabei wurde einer der drei Heiligen Könige von der Jesu-Geburt-Szene zum Jesus gemacht. Weitere Szenen werden zum Gründonnerstag, Karfreitag, Karsamstag und Ostersonntag folgen. „Damit will ich zur eigenen und häuslichen Glaubenspflege und zum Nachdenken und Nachmachen anregen“, so Pfarrer Klaus Hofstetter von den Pfarrverbänden Bad Endorf und Westliches Chiemseeufer.

Fotos: Palmsonntags-Szenen der Osterkrippe von Pfarrer Klaus Hofstetter





Zahnarztpraxis

Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Kirche

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee